



Rémi Sayrou, 60 ans, deux enfants.

Arrivé à Anduze à la fin 1984 pour y exercer ma profession de vétérinaire, j'habite à présent sur la colline de l'Arbousset.

J'ai très vite apprécié le bourg, son cadre géographique et de par ma sensibilité et mon activité, j'ai pris naturellement conscience, comme la plupart de nous, de l'importance de laisser à nos enfants un monde le moins dégradé possible.

Jusqu'à présent, je ne m'étais jamais impliqué dans l'action politique. Il y a longtemps que je connais Geneviève Blanc, j'ai suivi son parcours, depuis son commerce de la rue Neuve, son action dans le domaine social en parallèle de son indéfectible engagement militant, jusqu'à son élection au Conseil Départemental. Ses compétences citoyennes et environnementales l'autorisent à présenter un projet pour la commune. Urbanisme raisonné et raisonnable, préservation du cadre de vie au sens large, renforcement du lien social, en sont les piliers.

C'est sans hésitation que je soutiens la candidature de Geneviève Blanc et que je rejoins son équipe pour les élections municipales à Anduze en mars prochain.